
Winterreifen
Beitrag von „Dirk“ vom 23. August 2005 um 14:25

Hierzu hat mir mein Reifenhändler folgendes erklärt:

Stahlfelgen größer 17" lassen sich nicht mehr ausreichend rund herstellen. In Verbindung mit
den hohen Geschwindigkeiten, lassen sie sich nicht mehr vernünftig auswuchten. Klingt m.E.
ganz plausibel.

Das hängt mit dem Herstellverfahren (pressen) zusammen, wie Schweißnähte etc. 

Deswegen: Große Felgen für schnelle Fahrzeuge nur in ALU! Wo hier genau die Grenzen liegen,
weiß ich nicht, für den Touareg gilt das aber in jedem Fall!

MfG
Dirk

Übrigens:
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